



Pièces	3 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	83356610
Prix	645 000 €

Paris 17Eme

Appartement à vendre (75017)

Au cœur du quartier très recherché des ternes, à proximité immédiate du marché poncelet, barnes vous propose un appartement 3 pièces de 52 m² situé au 2^{ème} étage d'un immeuble ancien de 1850. L'appartement se compose comme suit : une entrée, un double séjour avec balcon, une cuisine équipée indépendante, une chambre sur cour, une salle de bains avec toilettes. Ce ravissant appartement a conservé le charme de l'ancien : parquet, moulures, cheminée. Une cave complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,000 €/an - les informations ...

In the heart of the very coveted ternes area, near poncelet market, barnes is listing a 52m² (560 sq ft) one-bedroom apartment on the 2nd floor of an 1850s building. The apartment is laid out as follows: a hall, a double-sized living room and balcony, an equipped separate kitchen, one bedroom on the courtyard side, a bathroom and separate toilet. This stunning apartment has retained plenty of period charm thanks to its parquet flooring, mouldings and fireplace. Cellar also included. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,000 €/yearly - les ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

